

Sigue la remodelación de la plaza Mitre

Escrito por Administrador
Domingo, 14 de Marzo de 2010 00:00

Continúan llevándose a cabo los trabajos de remodelación de la plaza principal de la localidad, la plaza Bartolomé Mitre. Como puede observarse, se ha colocado bastante cantidad de cemento en los caminos interiores y se ha construído canteros donde se colocaron cinco palmeras.

Las obras siguen en marcha. Mientras tanto, el busto de Mitre, es mudo testigo de los cambios en el paseo público.

El intendente dijo que durante el presente mes se va a terminar la primera etapa, "vamos a comprar las luminarias, y hacer limpieza de lo hormigonado, toma de junta y vamos a colocar un mástil. Se han colocado árboles, y algunas especies no va ser posible hacerlo por razones estacionales. El resto del paseo público, lo vamos a ir llevando adelante, de acuerdo al proyecto de la Facultad de Agronomía de La Plata. Queremos que se haga en etapas que no demoren".